
O deputado estadual Ivan Naatz (PL) já começou sua 
campanha pela vaga de desembargador do Tribunal 
de Justiça de Santa Catarina. Naatz já se manifestou 
publicamente por meio de suas redes sociais e, agora, 
segue pela região sul, visitando lideranças da OAB e 
contatos ligados à advocacia. Ele também já passou pelo 
Oeste e deve ir em seguida para o Planalto. Lembrando 
que, se Naatz estiver na lista tríplice, encaminhada ao 
governador, é este quem baterá o martelo e fará a 
escolha.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Políticos opositores do presidente Lula da Silva (PT) 
estão pedindo seu impeachment após o Tribunal de 

Contas da União (TCU) bloquear R$ 6 bilhões em recursos 
destinados ao programa Pé-de-Meia. A decisão, anunciada 
nesta quarta-feira (22), baseou-se na falta de previsão 
orçamentária - ou seja, não consta na previsão da Lei 
Anual Orçamentária - para os pagamentos provenientes do 
Fipem, fundo de custeio do programa. O Fipem, que significa 
Fundo de Custeio da Poupança de Incentivo à Permanência 
e Conclusão Escolar, foi considerado como irregular 
em relação a parte de seus recursos, levando alguns 
parlamentares a crer numa “pedalada fiscal” do governo, 
que é o nome dado à prática do Tesouro Nacional de atrasar 
de forma proposital o repasse de dinheiro para bancos 
(públicos e também privados) e autarquias, como o INSS. O 

objetivo do Tesouro e do Ministério da Fazenda é melhorar 
artificialmente as contas federais. O que é considerado um 
crime orçamentário.

O que acontece é que, mesmo não tendo sendo previsto 
na Lei Orçamentária, os pagamentos continuam sendo feitos 
aos estudantes. O Pé-de-Meia é um programa de incentivo 
financeiro-educacional que tem como objetivo democratizar 
o acesso e reduzir a desigualdade social entre os jovens 
do ensino médio, além de promover mais inclusão social 
pela educação, estimulando a mobilidade social. Assim, 
estudantes de baixa renda contam com uma bolsa mensal 
para continuar os estudos. 

O objetivo do programa é nobre, mas a execução - como 
boa parte dos programas deste atual governo - precisa ser 
urgentemente melhorada.

Oposição pede impeachment de Lula

Em campanha
Foto: Redes Sociais/Reprodução
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Novidade Offshore
Entre as medidas já aprovadas pela Reforma Tributária 

estão as regras de tributação de Offshores e Trustes, 
abrangendo bens e rendimentos de pessoas físicas 
residentes no país, provenientes de entidades controladas e 
Trusts no exterior. 

Para o advogado Rodrigo Schwartz, do Núcleo Tributário 
da Menezes Niebuhr, essa mudança terá impactos 
importantes para os investidores que mantêm capital 
no exterior, gerando um movimento significativo de 
questionamentos sobre a viabilidade de manter fundos em 
outros países. “Não podemos desenhar uma política fiscal 
ignorando a mobilidade do capital. O Brasil corre o risco de 
perder investimentos no País”, destaca.

Definido
Jorginho Mello (PL) parece já ter se definido e o ex-prefeito de Blumenau, Mário Hildebrandt (PL) será o novo secretário 

estadual de Proteção e Defesa Civil. A boa nova foi dada pelo próprio futuro secretário em suas redes sociais.

Destino Floripa
O Destino Floripa & Região deu mais um passo para 

consolidar a entidade como fonte de informações para o 
turista. Depois de reformular seu site para contemplar 
conteúdos que orientem o visitante a navegar pelos 
atrativos da região, a entidade voltou o seu perfil no 
Instagram integralmente para o turista (@destinofloripa).

Dicas de passeios, cuidados com o mar, gastronomia, 
eventos e atividades que mesclam aventura e proximidade 
com a natureza na Grande Florianópolis estão entre as 
publicações, que destacam também serviços oferecidos 
aos visitantes pelos seus associados. 

Uma boa dica para quem está aproveitando as férias para 
conhecer as belezas e atrações do nosso Estado.

Advogacia dativa
O presidente da OAB/SC, Juliano Mandelli, anunciou que a Seccional atuará ao lado da OAB nacional no 

enfrentamento de normativas do Conselho Nacional da Justiça (CNJ) que ameaçam a atuação da advocacia e, em 
especial, representam risco para a Assistência Judiciária Gratuita (AJG) no Estado. O sistema, considerado modelo 
para todo o País, regula a advocacia dativa em Santa Catarina, pelo qual os cidadãos hipossuficientes são atendidos 
gratuitamente por um defensor privado.

Com apoio da OAB/SC, a OAB nacional propôs ao CNJ ajuste na minuta da resolução que pretende regulamentar 
nacionalmente a advocacia dativa, para assegurar o respeito às leis estaduais que tratam do tema e preservar, 
assim, o sistema catarinense e também modelos de outros estados.

Polêmica na educação
Uma portaria publicada esta semana retira de sala de aula cerca de 600 professores da Educação Especial de 

Florianópolis. Em seus lugares entrarão auxiliares de sala, sem especialização para exercer a função. Ou seja, ele equipara 
as duas profissões. Para o Sindicato dos Trabalhadores no Serviço Público Municipal de Florianópolis (Sintrasem), quem 
fez o concurso para ocupar a vaga, ficará prejudicado, na espera do cadastro de reserva e apontam que a iniciativa é um 
retrocesso na qualidade da educação inclusiva da Capital. Por sua vez, a prefeitura afirma que a medida está alinhada à LBI 
(Lei Brasileira de Inclusão (LBI) e visa ampliar o atendimento dos estudantes que necessitam deste apoio.


